

REPUBLICUE DU CAMEROUN
PAIX – TRAVAIL – PATRIE

MINISTERE DE LA RECHERCHE
SCIENTIFIQUE ET DE L'INNOVATION

CONSTRUCTION DE PROMOTION
DES MATERIAUX LOCAUX



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND

MINISTRY OF SCIENTIFIC
RESEARCH AND INNOVATION

LOCAL MATERIALS
PROMOTION AUTHORITY

B.P. 2396 YAOUNDE , Rue 3391 Nkolbikok; Tél : (237) 691 14 25 52/ 677 603 462/ 222 23 12 73 /222 23 12 74
E-mail : mipromalosecretariat@gmail.com ; contact@mipromalo.cm ; Site web : www.mipromalo.cm

AUTORITE CONTRACTANTE : MIPROMALO

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°004/AONO/MIPROMALO/DG/DAG/SDBC/SM/2024 DU 13 MARS
2024 POUR LA MISE EN PLACE DE L'USINE INDUSTRIELLE DE
CARREAUX ET BRIQUES CUITES DE DOUALA : SECURISATION
DU SITE (PHASE 4 ; en procédure d'urgence).**

FINANCEMENT: BIP MINRESI, exercice 2024

**Mission de Promotion des Matériaux Locaux
(MIPROMALO)**

AVIS D'APPEL D'OFFRES

AVIS D'APPEL D'OFFRES

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du BIP MINRESI 2024, le Directeur Général de la Mission de Promotion des Matériaux Locaux lance, en procédure d'urgence, un Appel d'Offres National Ouvert pour la mise en place de l'Usine Industrielle de Carreaux et Briques cuites de Douala : sécurisation du site (phase 4 ; en procédure d'urgence).

2. Consistance des travaux

- Réalisation des travaux de Fondation ;
- Réalisation des élévations sur une hauteur de 2.2m;

3. Allotissement

Les travaux seront répartis en **un (01) lot unique**.

4. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage ou le Maître d'Ouvrage Délgué pour la réalisation des travaux objet du présent DAO est de **six (06) mois**.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel à l'issue des études préalables est vingt-sept millions vingt mille (27 020 000) de Francs CFA TTC.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National est ouverte aux entreprises Camerounaises, ayant les compétences dans le domaine des bâtiments.

7. Financement

Les travaux objet du présent document sont financés dans le cadre du BIP MINRESI, exercice budgétaire 2024.

8. Consultation du dossier d'appel d'offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés de la Mission de Promotion des Matériaux Locaux : B.P 2396 Yaoundé, Tél : (237) 691142552 /677603462/ 222 22 94 45 ; Fax. : (237) 222 22 37 20 ; dès publication du présent avis.

9. Acquisition du dossier d'appel d'offres

Le dossier d'appel d'offres peut être acquis au secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés de la Mission de Promotion des Matériaux Locaux : B.P. 2396 YAOUNDE – CAMEROUN, Tél : (237) 691 14 25 52/ 677 603 462/ 222 23 12 73 /222 23 12 74 contre versement d'une somme de **cinquante mille (50 000) de Francs CFA**, non remboursable, payable au Compte Spécial CAS-ARMP N° 335 988 ouvert auprès des agences BICEC.

10. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original** et six (06) copies marquées comme telles **ainsi que la version électronique (CLE USB ou CD) de l'offre financière** devra parvenir à la Mission de Promotion des Matériaux Locaux, **30 AVRIL 2024 à 12 heures** et devra porter la mention :

« DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°004/AONO/MIPROMALO/DG/DAG/SDBC/SM/2024 DU 13 MARS 2024 POUR LA
MISE EN PLACE DE L'USINE INDUSTRIELLE DE CARREAUX ET BRIQUES
CUITES DE DOUALA : SECURISATION DU SITE (PHASE 4 ; en procédure
d'urgence).»

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

NB : Les offres reçues après la date et l'heure limites seront purement et simplement rejettées

11. Cautionnement provisoire

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) établi selon le modèle indiqué dans le DAO par un établissement bancaire agréé par le Ministre en charge des finances, d'un montant égal à **cinq cent cinquante mille (550 000) francs CFA**.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard **trente (30) jours** après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire du Lettre Commande, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif. La caution provisoire est valable pendant **trente (30) jours** au-delà du délai de validité des offres. Les chèques bancaires même certifiés ne sont pas acceptés en lieu et place du cautionnement provisoire.

12. Recevabilité des offres

- Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du DAO sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission établie selon le modèle proposé dans le DAO et délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances, ou le non-respect des modèles des pièces du DAO, entraîneront le rejet pur et simplement de l'offre sans aucun recours.
- Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative. Conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.
- Avant toute élimination de candidats présentant les pièces administratives jugées non conformes aux exigences du AO, qu'un délai supplémentaire d'au moins 48 heures soit accordé à ces derniers pour, soit donner les informations complémentaires, soit mener des vérifications supplémentaires sur la validité de la pièce.
- Elles devront obligatoirement dater de moins de **quatre (04) mois** ou avoir été établies postérieurement à la date initiale de remise des offres.

13. Présentation des offres

La liste des documents visés à l'article 13 du RGAO devra être complétée, regroupée en trois volumes insérés respectivement dans des enveloppes intérieures et détaillée comme suit:

- 1. ENVELOPPE A – VOLUME I : PIECES ADMINISTRATIVES**
- 2. ENVELOPPE B – VOLUME II: OFFRE TECHNIQUE**
- 3. ENVELOPPE C – VOLUME III : OFFRE FINANCIERE**

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des offres administratives, des offres techniques et financières aura lieu **30 AVRIL 2024 à 13 Heures** dans la salle de conférences de la Mission de Promotion des Matériaux Locaux. Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dument mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier peuvent assister à la séance d'ouvertures des plis.

15. Les critères d'évaluation

15.1. Critères éliminatoires

- Offres administratives

- ✓ Absence ou non-conformité d'une pièce administrative requise dans le DAO (**NB** : Les soumissionnaires seront accordés un délai de 48 heures pour se conformer pour les pièces en dehors de la caution de soumission) ;
- ✓ Documents falsifiés ou fausse déclaration ;
- ✓ Absence de la caution de soumission.

- Offres techniques

- ✓ Documents falsifiés ou fausse déclaration ;
- ✓ Non-respect d'au moins **80%** des critères de qualification.

- Offres financières

- ✓ Documents falsifiés ou fausse déclaration ;
- ✓ Absence d'un prix unitaire quantifié.
- ✓ Absence de sous-détail des prix

15.2. Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- ✓ références de l'entreprise sur 02 critères ;
- ✓ le personnel d'encadrement de l'entreprise sur 05 critères ;
- ✓ le matériel de chantier à mobiliser sur 03 critères ;
- ✓ L'organisation et compréhension du projet sur 03 critères ;
- ✓ la capacité financière sur 01 critère ;
- ✓ la présentation de l'offre sur 01 critère.

Seuls les soumissionnaires qui auront au moins **80%** des critères essentiels seront retenus.

16. Attribution

L'offre la moins disante, remplissant le pourcentage des critères requis sera retenue.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **90 jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au service des marchés de la MIPROMALO Nkolbikok – Yaoundé. BP : 2396 Yaoundé, Tél. : 691 14 25 52 /677 603 462/ 222 22 94 45 Fax. : (237) 222 22 37 20 ; Email : mipromalosecretaria@gmail.com. / contact@mipromalo.cm

NB : Pour toute tentative de corruption ou fait de mauvaise pratique bien vouloir appeler la CONAC ou envoyer les SMS au Numéro 1517.

Yaoundé, le 26 MARS 2024

LE DIRECTEUR GENERAL

Ampliations :

- MINMAP/
- ARMP
- SM
- secrétariat DG
- Président CIPM
- Affichage
- secrétariat CIPM
- chronos et archives

TENDER NOTICE

Purpose of the Bid

The General Manager of The Local Materials Promotion Authority (MIPROMALO) hereby launches an Open National Tender in emergency procedure for the establishment of an industrial tile and fired brick factory in Douala: securing the site. (Phase 4; in emergency procedure)

2. Nature of works

- carrying out fondation work
- realization of the elevations to a height of 2.2m

3. Allotment

The works shall be in **unique lot**.

4. Execution deadline

The maximum period provided by MIPROMALO to carry out the works subject of this tender is **six (06) months**.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands as follows: twenty-seven million twenty thousand (27 020 000) CFA Francs including tax

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all Cameroonian enterprises

7. Financing

Works subjected to this invitation to tender shall be financed by the MINRESI Public Investment Budget 2024 financial year.

8. Consultation of tender documents

Tender files may be consulted during working hours at MIPROMALO, Contracts Office PO BOX 2396 Yaoundé, Tél: 237) 691 14 25 52/ 677 603 462/ 222 23 12 73 /222 23 12 74; upon publication of the present notice.

9. Acquisition of tender documents

The tender document can be obtained at the secretariat of the Internal tenders board of the Local Material Promotion Authority (MIPROMALO): P.O BOX 2396 YAOUNDE - CAMEROUN Tél: 237) 691 14 25 52/ 677 603 462/ 222 23 12 73 /222 23 12 74 E-mail: mipromalosecretaria@gmail.com; against the payment of the sum of **fifty thousand (50 000) F.CFA**, non refundable and payable at the Special Account **CAS-ARMP N° 335 988** opened in **BICEC agencies**.

10. Submission of bids

Each offer drafted in English or French in **seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked** as such, **as well as a soft copy of the financial offer (USB KEY or CD)**, should be received by MIPROMALO, public contracts office not later than **30 APRIL 2024** at **12.00 noon** and should carry the inscription:

**“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°004/AONO/MIPROMALO/DG/DAG/SDBC/SM/2024 OF the 13 MARCH 2024 FOR
THE ESTABLISHMENT OF AN INDUSTRIAL TILE AND FIRED BRICK FACTORY
IN DOUALA: SECURING THE SITE. (PHASE 4; IN EMERGENCY PROCEDURE)**

“To be opened only during the bid-opening session”
Bids received after the date and time of the deposit limits will not be accepted.

11. Provisional bid bond

Each bidder must attach in his administrative documents, a provisional bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance featuring on the list in this document of an amount of **five hundred and fifty thousand (550 000) FCA francs**.

Provisional deposit will be automatically liberated at most thirty days (30) after the expiry date of the validity of bids for bidders who have not been retained. In case the bidder has been attributed the contract, the provisional deposit will be liberated after the constitution of the final deposit. Provisional deposit is valid for thirty (30) days after the validity period of the offers. Certified bank cheques are not accepted in place of a bid bond.

12. Admissibility of offers

- Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance
- To avoid rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.
- Before eliminating any bidder who has presented administrative documents considered not to be in conformity with the requirements of the tender documents, an additional period of 48 hours will be given to these candidates, either to give additional information or to bring further verification on the validity of the document.
- They must not be older than four (04) months preceding the original date of submission of bids or must have been established after the signing of the notice of invitation to tender.

13. Presentation of bids

The list of documents featuring in article 13 of the ‘RGAO’ must be completed, regrouped into three volumes arranged respectively in interior envelopes and detailed as follows:

1. ***ENVELOPPE A – VOLUME I : ADMINISTRATIVE DOCUMENTS***
2. ***ENVELOPPE B – VOLUME II: TECHNICAL OFFER***
3. ***ENVELOPPE C – VOLUME III: FINANCIAL OFFER***

14. Opening of bids

The bid opening will be done at the same time. The opening of administrative documents, technical and financial offers will be held on **30 APRIL 2024** at **1.00pm** in the Conference room of MIPROMALO. Only bidders may attend the opening session or be represented by a person of their choice.

15. Evaluation criteria

15.1. Elimination criteria

Administrative offers

- Absence or non-conformity of an administrative document required in the tender files (NB: Bidders will be given forty eight hours to comply for any document other than the bid bond);
- Falsified documents or false declarations;
- Absence of the bid bond.

Technical offers

- Falsified documents or false declarations;
- Non respect of at least 80% in the qualification criteria

Financial offers

- Falsified documents or false declarations;
- Absence of a quantified unit price.
- Absence of sub detail of prices

15.2 Essential criteria

Criteria required for the qualification of candidates will comprise:

- References in general constructions 02 criteria
- Supervisory staff of the company on 05 criteria;
- Work equipment to be mobilized on 03 criteria;
- Organization and understanding of the project on 03 criteria;
- Financial resources on 01 criterion;
- Presentation of the offer on 01 criterion.

Bidders with at least **80%** yes shall be admitted for financial analysis.

16. Award of Contract

The lowest bid and the best technically structured bid that meets the criteria will be retained.

17. Validity of offers

Bidders will remain committed to their bids for **ninety (90) days** as from the deadline set for submission of tenders.

18. Complementary information

Complementary information may be obtained during working hours from MIPROMALO, Contracts Office Nkolbikok – Yaoundé. PO Box: 2396 Yaoundé, Phone: (237) 691 14 25 52; 677 603 462; 222-22-94-45 Fax: (237) 222-22-37-20. Email: mipromalosecretaria@gmail.com ; contact@mipromalo.cm

NB: For any attempt at corruption or bad practice, please call CONAC or send SMS to Number 1517.

Yaounde, the 26 MARS 2024

Copy:

- MINMAP
- ARMP
- Project Owner or Delegated Project Owner
 - Chairpersons of TB
 - Notice boards

THE GENERAL DIRECTOR